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El Presidente de la Junta de Extremadura, Guillermo  Fernández Vara, estuvo ayer en
Villafranca de los Barros. Durante su  estancia en nuestra localidad, visitó junto al Alcalde las 
instalaciones del IES Meléndez Valdés, dónde fue recibido por el  director del centro, Fernando
Merino. Juntos realizaron un recorrido  por todas las instalaciones, ya que el Presidente
deseaba ver in situ  como era el estado en el que se encuentra el edificio, tras la petición  del
alcalde de la construcción de un nuevo Instituto.
  
  Ramón Ropero agradecía que su petición haya sido escuchada, ya que en  la reciente
entrevista que ambos mantuvieron, el Presidente le prometió  que vendría a Villafranca a visitar
las instalaciones. El acalde  señalaba que sabe que el gobierno regional tendrá sensibilidad
hacia  este asunto ya que para ellos la educación es un tema prioritario “en  el anterior gobierno
de Guillermo hicimos la cesión de los terrenos,  construimos una Avenida y quitamos una línea
de alta tensión…son pasos  que ya están dados, este es además, uno de nuestros
compromisos  electorales más importantes”.
  
  El Presidente de la Junta de Extremadura, señalaba que efectivamente ha  podido comprobar
que el estado del IES no es el adecuado y que  Villafranca necesita uno nuevo, por lo que el
gobierno regional lo  tendrá muy en cuenta para su inclusión en el Plan de Infraestructuras 
Educativas, en el que “espero que esté incluido”, dijo “porque hay que  priorizar y esto es una
prioridad”.
   
  Señalaba también Vara que cuando se invierte el dinero público, tiene  que ser para que dure
mucho tiempo…y aquí “ veo que es necesario,  además porque hay cosas hechas que están
echas provisionales, porque  era un colegio al que se le han ido añadiendo y añadiendo
obras…los  accesos no son adecuados, no hay espacios adecuados, hay aulas muy 
pequeñas…a esto hay que darle una solución definitiva…esto ya no da  más, y es que puede
acabar dando problemas, las cosas no pasan hasta  que pasan..hay que cosas que no se si
pasarían una revisión…es  prioritario”.
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